

Niega 4T dinero a Coahuila; pelearán recursos para la movilidad

Entre las grandes prioridades que enfrenta la entidad ante el fuerte desarrollo que ya se tiene en la Coahuila, se encuentran obras de infraestructura para la movilidad, rubro descobijado en el proyecto del Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, por lo que "estamos listos para dar la batalla", dijo Jericó Abramo, diputado federal por Coahuila.

https://www.zocalo.com.mx/niega-4t-dinero-a-coahuila-pelearan-recursos-para-la-movilidad/